

Miniatur-Fahrzeuge ganz groß

Verein „Modell-Truck-Freunde Siegtal“ feiert im März ein Fest zum 10-Jährigen

Von Jürgen Schade

Deuz. Landrat Andreas Müller hat jetzt die Modell-Truck-Freunde Siegtal besucht. Der Verein feiert in diesem Jahr mit einer großen Party Mitte März sein zehnjähriges Bestehen und hat passend dazu zwei Fahrzeuge originalgetreu nachgebaut. Andreas Müller staunte, als er die neuesten Modelle begutachtete. „Jetzt will ich doch einmal genau überprüfen, ob der Rettungswagen der Feuerwehr Siegen originalgetreu nachgebaut wurde“, sagte er zu den Vereinsmitgliedern. Sie haben nicht nur den Rettungswagen (RTW) im Maßstab 1:16 nachgebaut, auch das Notarzteinsetzfahrzeug (NEF) steht dem Wagen in nichts nach.

Von der Inneneinrichtung – es hängt sogar die Digitaluhr an der Wand – bis zum Bodenbelag ent-

„Von der Herstellerfirma haben wir die Originalfarbe für Blinker, ... und Licht bekommen.“

Wolfgang Barth, Vereinskassierer

spricht alles dem großen Vorbild. „Von der Herstellerfirma des RTW haben wir die Originalfarbe für Blinker, Licht, Martinshorn und Blaulichter bekommen. Auch die Außenfarbe entspricht der der Originalfahrzeuge“, sagte Vereinskassierer Wolfgang Barth. „Hunderte von Fotos haben wir bei der Feuerwehr Siegen von den beiden Fahr-

Die Mitglieder der Modell-Truck-Freunde Siegtal freuen sich schon auf die Feierlichkeiten zum 10-jährigen Bestehen.

FOTO: JÜRGEN SCHADE

Informationen zur Veranstaltung

■ Das Fest findet **am 11. und 12. März** in den AWO-Werkstätten in Deuz, Weiherdamm 5, statt.

■ Gäste können dort verschiede-

ne Führerscheine für Modell-Fahrzeuge wie Traktor oder Feuerwehrauto machen. Der **Truck-Führerschein** kostet 2 Euro – das Geld wird gespendet.

zeugen gemacht, damit auch alles dem Original später entspricht“, sagte Barth. Insgesamt hätten die Mitglieder vier Jahre lang an den Modellen gearbeitet.

Die Fahrzeuge sind ferngesteuert. Es ist nicht einfach, diese durch einen Parcours zu manövrieren, so die Fachmänner. Eingeweiht werden die beiden Fahrzeuge am 11. und 12. März unter Mitwirkung des Leiters der Feuerwehr Siegen, Matthias Ebertz.

Landrat ist Schirmherr

Wandern gehen, Bücher lesen, Musik hören oder Freunde treffen – Hobbys gibt es viele. Nach einer Statistik aus dem Jahr 2016 verbringen die meisten Deutschen ihre Freizeit jedoch vor dem Fernseher. „Wie gut, dass es Menschen gibt, die kreativer sind und sich nicht mit den ‚Standard-Hobbys‘ zufrieden geben“, sagte Andreas Müller bei seinem Besuch. Er hat die Schirmherrschaft über die Feier zum 10-jährigen Bestehen übernommen.

Vor zehn Jahren fing alles an. Ideengeber zum Truck-Bau war Wolfgang Barth aus Grissenbach. Mitbegründer des Vereins war Hans Drangenstein, aber auch weitere Familienmitglieder

und Freunde wollten mitmachen. Jüngstes Mitglied ist der fast fünfjährige Yannis, der die ferngesteuerten Fahrzeuge wie die Großen durch den Parcours steuert. Die Mitglieder bauen seitdem in mühevoller Kleinarbeit Modelltrucks aller Art – mittlerweile sind es rund 60 Fahrzeuge.

Erlöse gehen an „Aktion Lichtblicke“

Die Modelle bauen sie aber nicht nur für sich selbst: Schon seit vielen Jahren verbinden sie ihr Hobby gleichzeitig mit einem guten Zweck. Den Erlös aus ihrer „Mini-Truck-Fahrschule“ spenden sie komplett an die Aktion „Lichtblicke“. „Es ist toll zu sehen, dass Menschen nicht nur

mit viel Engagement ihrer Leidenschaft nachgehen, sondern sie auch gleichzeitig nutzen, um anderen etwas Gutes zu tun. Inzwischen sind es schon mehr als 16 000 Euro, die die Modell-Truck-Freunde für „Lichtblicke“ gespendet haben“, so Schirmherr Andreas Müller.

Modellausstellung und Nachtfahrt

So startet die Feier zum 10-Jährigen mit spannenden Aktionen in und auf dem Gelände der AWO-Werkstätten Weiherdamm in Deuz. Am Samstag, 11. März, 12 Uhr geht es los. Geöffnet ist bis 19 Uhr. Um 17.30 Uhr startet eine Nachtfahrt mit den Modell-Trucks. Sonntag, 12. März, gibt es von 10 bis 15 Uhr Programm. Eine große Modellbauausstellung sowie eine Vorführung auf einem 150 Quadratmeter großen Parcours werden angeboten. Auch die „Fahrschule“ des Vereins kann zugunsten der Aktion Lichtblicke genutzt werden.

